

[AccueilRevenir à l'accueilCollectionBoite_045 | Histoire de la sexualité.CollectionBoite_045-1-chem | Sexualité \[?\] des végétaux. XIXe siècle.](#)
[ItemLes granules internes au pollen](#)

Les granules internes au pollen

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb045_f0042

SourceBoite_045-1-chem | Sexualité [?] des végétaux. XIXe siècle.

LangueFrançais

TypeFicheLecture

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).
Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 22/03/2021 Dernière modification le 23/04/2021

Needham (ous. microsc.) a été le premier à étudier les granules simultanément in situ au pollen. Il pense que ces granules seraient pur que si l'on les a former par les

Koelreuter (Vortauf. nachricht. 1764) pense au contraire que elle n'existe que dans la matrice du pollen; et que dans ce cas, si on la met sur, les granules sont réduits en une liquide très subtil qui se trouve sur les pores des grains de pollen sans les laisser et se trouve aussi à l'intérieur.

Goertner (De Fructibus BNF
MSS et seminibus Plantarum 1788. In hod. 129) adopte l'opinion de Koelreuter et combat l'opinion de Montaud, de Hill et de Gleichen qui comprennent les granules du pollen avec animales spermatozoaires.

Tu es chercheur de Hedwig, de
Gleichen et la recherche + me les
uniquement cette opinion.

"Les granules sont la partie active du
pollen, les analogues sont dans le cas de
les granules spermatozoaires de mammifères"

A. Brongniart

Memoire sur la structure de

de l'embryon. 1827.

N 29-31